

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1257>

K comme Kaolin

- EMALA - K comme Kaolin -



Date de mise en ligne : mercredi 12 décembre 2012

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

1

Il y avait trois salles d'exposition :

une dans laquelle Valérie leur expliquait comment faire la pâte à base de kaolin,

une où il y avait des objets décoratifs et dans la dernière des objets plutôt utilitaires.

2

Il y avait plusieurs objets exposés qui étaient particuliers

parce qu'ils étaient uniques, ils étaient de formes différentes,

ils étaient sélectionnés

parmi les plus réussis, les plus élégants, les plus colorés, et les plus sophistiqués.

Cette exposition était très bien présentée, très sympathique :

un grand merci à tous les artistes ainsi qu'à Valérie.

Post-scriptum :

par Eve et Valentin